



## Unser Dorf - Zeitungsberichte - 27.03.2012

### Ehemaliges Gasthaus weicht einer Grünfläche



**Issigau** - In Issigau schreitet die Dorferneuerung zügig voran. Doch bevor die letzte Maßnahme der Dorferneuerung mit Gestaltung der Randbereiche an der Staatsstraße sowie der Bau der Staatsstraße an sich richtig starten können, müssen noch zwei Gebäude abgerissen werden. Ampelverkehr zwingt deshalb die Autofahrer an dieser Stelle zum langsamen Fahren. Das thüringische Abbruchunternehmen Fischer ist derzeit mit dem systematischen Abriss des ehemaligen Gasthauses Münch beschäftigt, sodass eine Straßenseite aus Sicherheitsgründen gesperrt wurde und der Verkehr per Ampel daran vorbeigeleitet wird. Durch den Abriss soll auch die Engstelle in der gewundenen Ortsdurchfahrt verschwinden. Der entstehende Platz wird dann im Zuge der Dorferneuerung gestaltet, Grünflächen mit Sitzgelegenheiten und Parkplätze sollen entstehen.